Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa julio 24, 2023 @ 1:30 am

Diputados amplían su Palacio Legislativo: puente unirá a la Antigua Garita de San Lázaro

La rehabilitación de la Antigua Garita de San Lázaro incluye un puente para unirla a la Cámara de Diputados; éste pasará por encima del Metro.



La Cámara de Diputados quiere revivir la Antigua Garita de San Lázaro —un edificio histórico que de 1632 a 1647 se encargó de cobrar impuestos por el ingreso de mercancías a la Ciudad de México—, en la cual los legisladores ya llevan gastados 59 millones 471 mil pesos.

Desde 2021 comenzaron a realizarse las primeras acciones de rehabilitación en este inmueble, que se encontraba en abandono, grafiteado y hasta lleno de basura; por ello, se firmó un contrato para **mantenimiento**, **conservación** y **restauración** de este edificio histórico de la época colonial. El pago por estos trabajos fue por 12 millones 874 mil pesos.

En ese mismo año también se hicieron estudios, diagnostico, diseño y ejecución para el reforzamiento estructural de la Antigua Garita, y posteriormente, se realizó la segunda parte de mantenimiento y restauración del inmueble.